



**RECONOCIMIENTO.**— La Srta. Liana María Reyes, "Reina del XXVI Carnaval de San Miguel", impone medalla de honor al Dr. Gilberto Maldonado, Director del Centro de Desarrollo Ganadero, por su valiosa cooperación para la II Expo-Feria Ganadera, que se celebra del 18 al 24.

## MOP Reparará más de 6 Mil Metros de Vías

La Dirección de Urbanismo y Arquitectura (DUA), ha dado impulso al plan de reparación de calles y avenidas deterioradas, cuyo problema se estima será resuelto en un término de diez días.

Informan en el Ministerio de Obras Públicas (MOP), que cerca de 200 trabajadores, auxiliados de 6 camiones, varias aplanadoras, rodillos vibratorios y otro tipo de herramientas, realizan labores en las principales arterias

capitalinas.

Serán reparados, dijeron, más de 6 mil metros cuadrados de vías.

Agregaron que cuando se inició el plan de reparación masiva, se hicieron trabajos en la 4a. Calle Poniente, desde la 1a. Avenida Sur hasta la 25a. Avenida Sur; sobre la 19a. Avenida Sur, entre el Boulevard Venezuela y Alameda Roosevelt; en la 1a. Avenida Norte, en varios sitios

—Favor pase a la página 34.

## Este Día se Inicia el VI Congreso Ingenieros

A las 17:00 horas se inicia este día las actividades del VI Congreso Nacional de Ingenieros, informó el Ing. Mauricio Zometa.

En el congreso se presentarán y discutirán numerosas ponencias, que cubren prácticamente to-

das las ramas de la profesión. Han sido invitados, además de los ingenieros, estudiantes de todas las universidades del país.

Las asociaciones patrocinadoras del evento, son ASIA, ASIMEI, ASINQUI y SIADES.

## Sugieren Ley de Seguros Armonice con Usuarios

Representantes de varias asociaciones gremiales pidieron a la Asamblea Legislativa que se les tome en cuenta al discutirse la Ley de Seguros, para que esta "armonice plenamente con los intereses de los usuarios, de los vendedores y de las empresas".

El señor Francisco Medina Funes, presidente de la Asociación Salvadoreña de Agentes de Seguros, ASAS, hizo el señalamiento anterior luego de entregar una petición relativa a que se les convoque y se escuche su opinión cuando

el anteproyecto de ley, presentado por la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros, sea estudiado por la Comisión correspondiente de la Asamblea.

Igual petición han hecho el Sindicato Gremial de Vendedores de Seguros, Títulos de Capitalización, Afines y Similares, así como el Sindicato de Trabajadores Bancarios e Instituciones Financieras, ASAS.

En la Asamblea se dijo que el anteproyecto de ley todavía no ha sido presentado al órgano legislativo.

# II Expoferia Demuestra la Tenacidad de Migueleños

La realización de la II Expoferia Agropecuaria Oriental "Federico García Prieto", demuestra la tenacidad de los habitantes de la zona oriental, especialmente San Miguel, dijo don Miguel Charlaix, al inaugurar dicho evento ayer en la mañana en el Estadio Municipal de esa ciudad.

Expresó que la pujante laboriosidad de la población oriental se manifiesta una vez más con este evento de singular trascendencia para la economía de la región.

Agregó que la economía de aquella zona aun se mantiene con vida gracias al estoicismo de quienes no han desmayado en esta lucha por la supervivencia y la democracia, por lo que se abraza la esperanza de un futuro promisorio de paz.

El Sr. Charlaix elogió el espíritu emprendedor del gremio ganadero, que en un afán de no sucumbir ante un colapso, enarbolan la bandera del trabajo tenaz y el estandarte del valor, que son los puntos de apoyo en que descansa la economía de la zona oriental en estos aciagos momentos.

Se refirió al Plan de Reactivación Económica de dicha zona, que comprende todas las áreas de la vida productiva.

Dijo que reactivar la economía de esa zona, implica restaurar la confianza de los sectores productivos, en el sentido de garantizarles la obtención de resultados como se pudieran dar en situaciones normales.

Implementando el plan de reactivación, indicó Charlaix, se espera obte-

ner un aumento en las áreas cultivadas, una mejor utilización de la capacidad instalada de cierta infraestructura económica, rehabilitación mediante refinanciamiento de la ca-

pacidad de producción de muchos empresarios agrícolas y la pronta ejecución de varios proyectos de generación de empleo.

Destacó que es importante —Favor pase a la página 33.

## Venezolanos, Mexicanos y Españoles en Teletón

Artistas venezolanos, mexicanos y españoles tomarán parte en el III Teletón 20-30 de San Salvador, que se efectuará el 7 y 8 de diciembre, según informan sus organizadores.

Todos los artistas participantes lo harán en forma desinteresada —afirmando el fin que se persigue, como es el de construir en forma simultánea los Cen-

tros de Invalideces Multiples de Santa Ana y San Miguel, logrando —añaden— una cobertura total en el servicio de rehabilitación para niños menores de cinco años. Habrá capacidad para atender a 100.000 niños huérfanos existentes, sabiendo también que cada día nacen 50

—Favor pase a la página 36.

## Implantan Evaluación Especial en Colegio

Un colegio capitalino, el Instituto América, exige a sus alumnos la suficiente capacitación como para aprobar exámenes similares a los que antes se exigían en privados. El Prof. José Tarquino Argueta dijo que el sistema "equivale a que los alumnos se hubieran preparado y solventado los exámenes privados de antaño, que eran una verdadera garantía de la capacidad de

los egresados".

Dijo el Prof. Argueta que "durante el último trimestre los alumnos recibieron, además de las clases ordinarias, un curso especial con énfasis en las materias vocacionales y Letras, y al final se sometieron a un examen similar a los privados".

El objetivo de esta evaluación especial, indicó, ha —Favor pase a la página 48.

## Normalizase Transporte Hacia Oriente del País

Desde el sábado por la mañana ha quedado normalizado el transporte de carga y pasajeros de y para el Oriente del país, informaron personas llegadas de San Miguel.

Tal como se ha informado, la semana pasada hubo irregularidades debido a que grupos terroristas amenazaron con incendiar los vehículos de carga y de pasajeros que circularan por esas vías. Los trans-

portistas, temerosos por esa situación, tomaron sus precauciones, aun cuando el Ejército ofreció todas las medidas de seguridad. Hubo pocos incidentes que lamentar y según se dijo, los terroristas al ver que su plan fracasaba decidieron dar a conocer el viernes por la noche "que las restricciones habían sido levantadas".

Ayer por la mañana pa- —Favor pase a la página 36.



**'DIA DE PANAMA.**— El embajador de Panamá, Sr. David Peré Ramos, iza el pabellón nacional de su país, en los actos protocolarios del Día de Panamá, en la XI Feria Internacional, el sábado. Derecha, Ing. José María Durán, presidente de la FIES.

## A.D. se Prepara para Elecciones

El Partido Acción Democrática está formando las juntas directivas departamentales y municipales en todo el país, con el objeto de prepararse para las próximas elecciones de diputados y alcaldes.

Lo anterior lo informó el Dr. Luis Nelson Segovia, durante un cabildo abierto celebrado en el partido, al cual asistió gran número de correligionarios.

También dijo que esta semana se iniciará una serie de seminarios de formación política en el Instituto Arturo Romero, de ese partido.

Durante el cabildo abierto, se analizó la actuación de los representantes de Acción Democrática en el presente gobierno. Indicó el Dr. Segovia que aun cuando ese partido forma

—Favor pase a la página 36.



**LLEGA EL SUPER AVANZADO.**— Para ser incorporado a la flotilla de jets de TACA, y ofrecer un mejor servicio, llegó el viernes 16 el nuevo avión 737-200. La actitud progresista de TACA se identifica con la reactivación económica del país y con la política de ahorro de divisas y creación de nuevas fuentes de trabajo. El Super Avanzado aparece en la gráfica a su llegada a tierra salvadoreña.